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PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 01.04.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/14.00 
 
Riunione Comité Coordinador 
Presenti: Cano, Feliciano, Rettore, Oliver, Hernández e Juan Pablo (CIOP), Gonzales, Merlo, Basile. 
 
1. Strategia di promozione del libro: 
Oltre la Feria del Libro, Cano propone come primo passo la promozione nel mondo del teatro con 
Uniac, brigada José Martí, AHS. 
Sta organizzando la messa in scena di “Stasera sono in vena” di Oscar De Summa con Impulso 
Teatro e vuole organizzare letture teatralizzate dei testi dell’antologia. 
Propone presentare il libro all’Università Ca’ Foscari a Venezia perché è in partenza per un 
Erasmus Plus. 
A Cuba: Festival del Teatro di Camagüey, Settimana della Cultura Italiana, Traspaso Escenico (La 
Habana), tra gli eventi più importanti.  
Bisogna cercare sostegno economico tra le istituzioni che si occupano di cultura. 
Solarino propone di coinvolgere le Case di Cultura finanziate dall’AICS. 
Merlo conferma che il libro è in arrivo via nave attraverso Savino del Bene. Oliver richiede i 
documenti d’imbarco per cominciare a organizzare l’arrivo. 
 
2. Aggiornamento acquisti internazionali: 
Oliver telefona alla responsabile della ditta importatrice la quale aggiorna che i veicoli e i 
computer ancora non sono stati imbarcati. Pensa che sarà possibile questo mese. Solarino chiede 
una data orientativa che al momento non viene data. 
Armando aggiorna che l’acquisto delle moto elettriche è in processo e saranno all’ISA per fine 
aprile. 
 
3. Corsi di formazione: 
Basile e Feliciano aggiornano sul Corso BIM che ha avuto un riscontro positivo dagli alunni che 
hanno avuto come unica segnalazione la sede scomoda. 
Corso di Atlas 
Basile richiede di destinare un’aula accessibile a tutti. 
Oliver aggiorna che il MINCULT sta procedendo con il pagamento dei permessi di residenza e di 
lavoro per i due collaboratori che si tratterranno. 
Richiede la collaborazione effettiva nella ricerca dei partecipanti al corso della CUJAE e della 
Facultad de Patrimonio. 
Solarino propone di coinvolgere il PADIT perché potrebbe avere già una base di dati e UNESCO 
Cuba ha fatto un lavoro simile. 
Per la connessione con il territorio, Cano aggiorna che la Brigada José Martí presto invieranno una 
lettera ufficiale con la richiesta dei corsi di formazione. Nel frattempo sono già disponibili il corso 
di recitazione e scenografia. 
 



 
4. Verifica accordi precedenti: La maggior parte sono stati portati a termine. Molti sono inclusi 
nella presentazione della seconda proposta del cronoprogramma direttivo. 
 
5. Aggiornamento cantiere: 
Presentazione dei due nuovi membri del CIOP: Hernández, in qualità di direttore della DIP e Juan 
Pablo, inversionista residente. 
Gonzales presenta il power point con gli aggiornamenti. 
Il rettore dichiara che il problema principale dei ritardi sono i problemi interni al MINCULT. 
Si sta facendo una verifica ogni quindici giorni con il viceministro sull’avanzamento del progetto, 
oltre alle riunioni settimanali con il rettore. 
Solarino è preoccupata per lo sfasamento tra lee due componenti e chiede un incontro tra il 
viceministro, direttore di AICS e ambasciata per trovare fondi addizionali per coprire gli anni di 
assistenza tecnica e i materiali che mancano. 
Merlo spinge per concludere il lavoro tecnico, che dev’essere priorità per tutti. Prima delle varianti 
ancora non è chiaro quando comincia e la durata del cantiere. Da definire una data d’inizio. 
Basile richiede di coinvolgere più professionisti perché non è possibile caricare tutto sulle spalle di 
Gonzales, come successo fino ad ora perché nel corso di questi mesi si sono trovate spesso da sole 
a lavorare. Se non esiste internamente al ministero del personale valido, che lo si contrattasse 
esternamente. Ora che si sono integrati i due ingegneri del CIOP si augura che possano dare un 
contributo al lavoro. C’è bisogno di una figura specializzata che si occupi del computo dei materiali 
verificando i prezzi nazionali e italiani. 
Merlo sottolinea l’importanza di fare una previsione di costi il più possibile vicina alla realtà. 
 
Hernández dichiara che non è necessario avere una persona esperta per lo studio dei prezzi. 
Gonzales e Basile non sono d’accordo. 
 
Punti critici: 
1. aggiornamento progetto esecutivo: il rettore chiamerà il direttore di ATRIO per sollecitare il 
progetto. 
2. studio di prezzi: entro il 15 aprile. 
2. mancanza di personale: si contratterà uno specialista per il computo. 
 
Fine riunione. 
 
Telefonata Basile Paloscia per chiarire i seguenti punti: 
1. Si decide per il cambio appartamento: Basile preparerà la bozza di contratto e la disdetta del 
precedente. 
2. Per il primo giorno Paloscia vuole uno spazio ampio per la presentazione dei partecipanti. Basile 
suggerisce di non cambiare il programma ma di mettersi d’accordo al momento. 
3. Basile chiarisce che è necessario dichiarare al Municipio di Playa la presenza dei due 
collaboratori che saranno accompagnati dal sociologo, questo non esclude la presenza degli altri 
partecipanti nell’esplorazione del quartiere. 
 
 
Basile conferma al proprietario di casa l’interesse ad affittare l’appartamento per un mese. 
Invierà la bozza di contratto con i documenti necessari. 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 04.04.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/16.00 
 
Basile invia la bozza di contratto al nuovo proprietario e comunica verbalmente ad Armando la 
disdetta dell’appartamento di Calle Aguila. 
 
Il CIOP non ha ancora pagato Restaura Habana per le prove di restauro e Pilares Costrucciones per 
l’aggiornamento del cronoprogramma e lista di prezzi.  
Basile contatta Hernández e Sanchez per chiarire e risolvere questi due ritardi.  
È stato possibile sbloccare il pagamento di Pilares però rimane in sospeso il pagamento di Restaura 
Habana, i quali non consegneranno il preventivo dei lavori se non avranno il pagamento. Da 
risolvere. 
 
Hernández aggiorna:  
- contatta ATRIO che ha consegna il progetto dell’impianto elettrico ma la parte sanitaria sarà a 
fine mese (fossa settica), per la componente strutturale richiedono una settimana in più.  
- Consegna contratto APCI. 
- ha preso appuntamento con ESEO per verificare i lavori nell’ufficio e scontare il sovracosto. 
- non ha ancora avuto l’ok per aggiustare la sua auto. Non si può occupare dei permessi senza 
trasporto. 
 
Gonzales chiama Feliciano per inserire negli accordi di sollecitare ATRIO affinchè consegni il prima 
possibile e chiede di sollecitare anche per aggiustare l’auto di Hernández. 
 
Domani è confermata la visita a HTC a Tarara. 
Si prevede una visita a Santi Espiritu all’impresa che si occupa di laterizi. Da verificare il trasporto 
in giornata. 
 
Basile condivide con Merlo i punti per l’aggiornamento report AICS 2021. 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 05.04.2022 
 
Sede: / 
Orario: / 
 
Mattinata lavoro da casa per preparare documenti sui rimborsi spese. 
 
Dopo una verifica con Merlo, Basile invia i risultati ottenuti dal progetto per l’Annual Report 2021 
di AICS. 
 
Nel pomeriggio visita all’impresa di PVC HTC Caribe con Diez, Gonzales, Basile. 
L’impresa è interessata a serramenti, mobili e tuberia. 
Di solito importano i profili e si montano i serramenti in loco con imprese locali, private o statali. 
Hanno già dei contatti con imprese con cui hanno lavorato in precedenza. 
 
Si richiede la verifica dei loro prezzi di mercato al metroquadro e il CV dell’azienda. 
Per la prossima settimana dovrebbe inviarlo. 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 

Data: 06.04.2022 

 

Sede: ISA 

Orario: 09.00/16.00 

 

Basile e Diez revisano e completano il documento sulle prove dei materiali da consegnare alla 

Comision Monumentos, con Gonzales preparano la presentazione per il Forum de Cooperación. 

 

Gonzales contatta: 

-  un’ingegnera collaboratrice di Quevedo (Universidad de Santa Clara) per stabilire come calibrare 

i tensori e fare le verifiche delle saldature. Si invierà un documento descrittivo della situazione 

attuale con la richiesta ufficiale di un parere tecnico; 

- l’architetto di Restaura Habana per sollecitare il preventivo dei lavori e l’invio dei documenti 

mancanti per il pagamento delle prove di restauro. 

 

Hernández aggiorna che ieri si è tenuta la riunione con ESEO per controllare i lavori fatti 

nell’ufficio, manca ancora l’allaccio con la cisterna. 

 

In serata Basile riceve la disdetta dell’appartamento per un problema con l’impianto idraulico e 

impossibilità a garantire l’acqua per la prossima settimana. 

Il logista avvisa che dal 20 aprile in poi non sarà più disponibile a lavorare. 

 

 

 

 

 

 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 07.04.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/15.00 
 
Riunione Hernández, García, Gonzales, Basile. 
Gonzales e Basile richiedono la condivisione delle informazioni nel gruppo di lavoro e definire 
insieme gli obiettivi. 
Al momento Hernández e García stanno controllando le operazioni fatte da Alpízar e hanno 
cominciato dall’ufficio di progetto: stanno rivedendo il pagamento per lavori fatti da ESEO e hanno 
riscontrato che ci sono azioni pagate ma non eseguite da scontare. García ha fatto il rilievo e nei 
prossimi giorni verificherà i calcoli.  
Basile e Gonzales sottolineano che per dare uso all’ufficio c’è bisogno di sistemare la cisterna, 
come già si era cominciato a fare ma nell’elenco dei lavori non appare. Da sollecitare ad ESEO. 
Inoltre richiedono una relazione tecnica delle ispezioni, elettrica e idrosanitaria, già pagate.  
 
Basile contatta l’impresa di laterizi in Sancti Espiritu per organizzare una visita. A partire da lunedì 
prossimo, è possibile andare avvisando un paio di giorni prima. 
 
Gonzales sollecita Luis Doce a contattare Vilma Rodriguez per la visita della Comision 
Monumentos.  
Hernández conferma la visita lunedì 11 aprile ore 13.00 all’ISA. 
 
 
Basile ricerca altri appartamenti. Non riesce a trovare disponibilità in nessuna opzione. Continua la 
ricerca. Richiede un aiuto a Feliciano per trovare un autista con licenza. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 08.04.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/15.00 
 
Organizzazione documenti per la visita della commissione. 
 
Incontro con l’elettricista per verificare il progetto aggiornato delle aree esisteenti. 
 
Gonzales chiama ad un altro tejar di Sancti Espiritu per organizzare la visita. Data possibile il 22 
aprile. 
 
Ricerca appartamenti. Basile prende appuntamento per una visita domenica mattina al Vedado in 
calle 20 tra 17 e 19. 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 11.04.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/15.00 
 
Mattina preparazione incontro commissione. 
 
Conferma appartamento Vedado calle 20 #272 tra 17 e 19. Invio contratto alla proprietaria. 
 
Incontro commissione 
Presenti: Diez, Gonzales, Hernández, García, Rodriguez, Diobland, Sanchez, Basile 
 
Diez procede a illustrare la nuova ipotesi di restauro per cui non è più possibile applicare il metodo 
stabilito da Gottardi e sperimentato nel Blocco 2 a causa del peggioramento delle patologie 
dovute all’umidità.  
Si propone il progetto di restauro del DIDA e si presentano le prove. 
Basile condivide la proposta di Caccia di sostituire i mattoni laddove nel progetto è previsto il 
consolidamento. 
Rodriguez chiede di fare una mappatura dei tejares del paese per verificarne le caratteristiche 
tecniche, fare le prove ai campioni di mattoni per trovare il prodotto adeguato, e richiedere 
l’applicazione del prodotto in altri progetti. 
Per la verifica del comportamento dei prodotti bisogna aspettare almeno la stagione delle piogge 
e vedere come si comportano. 
Micons ha il protocollo che all’ingresso di ogni prodotto si fa (faceva?) un passaggio al laboratorio 
di tropicalizzazione, dove si certifica che i prodotti funzionano bene con questi climi. 
 
Visita al cantiere alle prove di restauro e consegna documento prove e scheda tecnica dei prodotti, 
 
Telefonata dalla collaboratrice di del Federico con l’offerta di dare visibilità alla presentazione del 
libro attraverso i loro canali di comunicazione dell’ambasciata. Basile si accorda di parlarne con 
Feliciano e inviare una mail di richieste di collaborazione alla diffusione dell’evento. 
 
Per il corso di Atlas: 
- Richiesta di Vilma Rodriguez di trovare un trasporto per Gina Rey e Angela Rojas. Basile gira la 
richiesta a Feliciano per il trasporto ISA. Invio date e orari. 
- Basile richiede a Oliver una lettera di presentazione a Davide Perrotta nel caso avesse problemi 
all’ingresso. Condivide con Perrotta la lettera. 
 
 
Ricerca autisti. Basile contatta una persona e gli condivide la bozza di contratto con le richieste. 
 
Diez aggiorna Gonzales e Basile che Restaura Habana invierà la proposta il 18 aprile. 
 
 

Alessandra Basile



 

PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 

Data: 12.04.2022 

 

Sede: ISA 

Orario: 09.00/15.00 

 

Visita al cantiere con Gonzalez.  

Verifica pulizia del cantiere per il Forum: camion cisterna con acqua e due operai a pulire. 

Verifica reti di chiusura: già concluse le porte di Blocchi 4 e 5, si sta lavorando ad altre chiusure. 

 

Organizzazione visita a tejares con Diobland: Gonzales sta organizzando il trasporto con l’ISA per 

venerdì 22. Diobland ha preso contatti con un’impresa a Pinar del Río per martedì. 

Basile avvisa Diez e si accordano per organizzarsi domani al Forum. 

 

Con Gonzalez revisione e invio della lettera di richiesta all’Universidad Marta Abreu de las Villas di 

supporto tecnico per la calibrazione dei tensori e indagine sulla cisterna elevata. 

 

Conclusione presentazione per il Forum di domani. 

 

Basile condivide i contratti e documenti del nuovo appartamento e nuovo autista con Fossati e 

Gonnella per una verifica. 

 

 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 13.04.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/15.00 
 
FORUM DE LA COOPERACIÓN 
 
Presentazione dei progetti dell’ISA di cooperazione nell’Aula Magna. 
Spettacolo teatrale itinerante.  
Diez e Basile presentano il progetto nel BLOCCO 3 e portano in visita i presenti alla FAT. 
 
 
 

 
 

 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 14.04.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Consegna moduli corso stampati. 
Visita al cantiere. La brigata dei saldatori sta avanzando con la costruzione di chiusure per porte e 
finestre. 
 
Incontro all’ICE con la direttrice Simona Autuori, Annet del Rey Roa, Solarino, Basile. 
L'ICE che sta organizzando un seminario al Centro Re.Di. su patrimonio ed economia circolare il 27 
e 28 aprile. Prevedono una parte teorica la mattina e una parte con le imprese italiane presenti a 
Cuba in occasione della fiera FECONS.  
Solarino ha coinvolto i presenti, e parteciperà al seminario come AICS.  
Basile propone il progetto ¡Que no baje el telón! e si consulta con Mecca e Merlo per verificare 
l’interesse e disponibilità a partecipare di Mecca, che sarà presente all’Avana. 
Entro lunedì vogliono sapere nome e titolo della presentazione per invitare un pubblico di 
professionisti locali tra cui l'Oficina del Historiador. 
È previsto un gettone di presenza. 
 
Basile organizza la merienda con lo stesso fornitore alle stesse condizioni dell’altro corso. 
Si organizza con Feliciano per un incontro con Maria Antonia Serrano lunedì per pianificare la 
presentazione del libro alla Feria. 
 
Il tassista va a prendere il gruppo del prof. Paloscia e Basile attende i docenti in casa. 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 

PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 

Data: 18.04.2022 

 

Sede: ISA 

Orario: 09.00/15.00 

 

Mattina al primo giorno di corso di Valorizzazione del Patrimonio territoriale. 

Presentazione dei partecipanti e prime due conferenze. 

Non c’è l’aula fissata per l’incontro, ci si sposta alla sede di Habana CreActiva. Da domani e per 

tutta la settimana sarà disponibile l’aula magna. 

 

Basile invia elenco partecipanti per la presentazione del libro alla Feria e fissa una presentazione 

all’ISA il 25 aprile alle ore 13.00. Basile avvisa Merlo e Mecca. 

 

Organizzazione visita al tejar di Pinar del Rio per domani 19 aprile con Hernández, Gonzalez, 

Dioblan e Basile. Non c’è posto per Diez in macchina perché si è aggiunto Hernández. 

 

Il logista precedente avvisa Basile che ha ricevuto il pagamento. 

 

 

 Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 19.04.2022 
 
Sede: Fabbrica di San Cristóbal 
Orario: 09.00/15.00 
 
Presenti Hernández, González, Dioblan, Basile 
 
È l’unica industria nazionale attiva al momento. Solo da poco si è riaperta anche a Las Tunas. 
Non produce mattoni pieni ma solo rasillas e mattoni forati. 
Produce 500/600.000 rasillas al mese. 
L’argilla utile è quella proveniente da Santa Cruz. 
Il costo della rasilla 14x28x1cm è di 8 CUP.  
Il direttore ha necessità di un 60% di pagamento in MLC. 
Spiega la difficile situazione della fabbrica che era stata progettata per 2 milioni di rasillas al mese 
ma la fase di esseccazione permette non più di 1 milione all’anno. 
L’essiccatoio artificiale non funziona bene per cui si è optato per una modalità seminaturale. 
 
I presenti richiedono se esiste la possibilità di produrre anche mattoni pieni e di organizzare la 
produzione in base alla richiesta del progetto. 
Ci si accorda che entro un mese produrranno dei campioni di mattoni pieni e rasillas da far testare 
in laboratorio. 
 
Visita alle installazioni. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Forno                                                                         Area essiccazione 

 
Macchina estrusione mattoni 

 
 
 
 
 
 



 
Matrice per mattoni pieni della macchina per l’estrusione 

 
 
Scheda tecnica del forno  

   

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 20.04.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/15.00 
 
Basile va al corso a distribuire nuovi moduli e ritirare quelli già compilati. 
Organizzazione dei documenti. 
Basile anticipa 19.600CUP per le meriendas. 
 
Riunione di aggiornamento con Feliciano, González, Hernández, Basile. 
Racconto della visita e organizzazione della prossima a Sancti Espiritu per venerdì 22. Ancora non 
confermata.  
 
Basile invia informazioni concordate con Mecca e Merlo per intervento al Seminario al Centro 
Re.Di. 
 
Basile fissa appuntamento con Solarino un appuntamento all’AICS con Mecca e Festa per venerdì 
29 alle 15.00.  
Propone incontro in ambasciata a del Federico per martedì 26. In attesa di risposta. 
 
 
 Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 21.04.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 09.00/13.00 
 
Non c’è corrente all’ISA per diverse ore. 
Basile ritira altri moduli completi e avvisa che domani si chiuderanno le iscrizioni. Sistemazione dei 
documenti. Feliciano raccoglierà i moduli domani. 
 
Si conferma la partenza per Sancti Espíritu stanotte alle 3.00, e ritorno domani in serata. 
 
Confermato appuntamento in ambasciata martedì 26 aprile ore 16.30. 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 22.04.2022 
 
Sede: ISA 
Orario: 04.00/17.00 
 
Visita a Sancti Spíritu. 
Presenti González, Hernández, Basile. 
 
Visita a due tejar. 
Entrambi non producono mattoni pieni e la colorazione della terra locale è molto scura rispetto ai 
mattoni della FAT. 
Suggeriscono di rivolgersi a imprese di Trinidad, dove la terra ha un colore simile. L’autista non è 
disposto ad andare perché il viaggio è fuori dai km pattuiti. 
Si prelevano comunque dei campioni di rasillas da far esaminare. 
 
 
Primo tejar 
 

      
 

   
 
 
 



 
 
Secondo tejar 
 

        
 

     
 
 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
PROGETTO ¡QUE NO BAJE EL TELON! 
resoconto giornaliero Alessandra Basile 
 
Data: 25/29.04.2022 
 
Sede: / 
Orario: / 
 
25.04 
Basile organizza il trasporto della prof. Gina Rey per il corso di Valorizzazione del Patrimonio con 
l’autista contrattato dal DIDA perché quello dell’ISA non è stato chiesto in tempo. Avvisa Merlo del 
il pagamento extra. 
Per la lezione di Angela Rojas chiede a Feliciano di risolvere il trasporto con l’ISA. 
Non riesce a pagare l’autista con bonifico dalla sua banca per cui dovrà cambiare il contratto e fare 
il pagamento in contanti. Avvisa gli amministrativi e Merlo. 
 
Presentazione libro all’ISA. 
 
Riunione con Solarino, Mecca, Basile. 
Solarino richiede un documento ufficiale dove siano chiari i problemi del progetto. 
Per le attività legate all’antologia di testi teatrali suggerisce di contattare l’ambasciata e l’IILA. 
 
 
26.04 
Riunione con Llanes, Cano, Solarino, Mecca, Basile. 
Llanes richiede una lettera dal DIDA in cui si evidenziano i problemi del progetto dal momento che 
le richieste fatte in riunione non vengono ascoltate. Mecca è d’accordo. 
I presenti si accordano per proporre all’ambasciata di inserire eventi legati all’antologia di testi 
teatrali all’interno della Settimana di Cultura: letture teatralizzate, messa in scena di Gran Glassè e 
di Stasera sono in vena. 
 
Incontro con del Federico in Ambasciata con Mecca e Basile. 
Mecca spiega il lavoro fatto dal DIDA e i problemi attuali sul progetto. del Federico si dichiara 
disponibile a dare una mano per sollecitare il MINCULT se si riterrà necessario. 
Propone inoltre i tre eventi legati all’antologia di testi teatrali all’interno della Settimana di 
Cultura, del Federico spiega che sta raccogliendo idee per novembre e aspetta una richiesta 
ufficiale. 
 
Si organizza un incontro con il rettore giovedì 28 aprile alle ore 9.00. 
 
27.04  
Mecca presenta il progetto nell’ambito del Primer Taller de Formación al Centro Re.Di. 
Annullato l’appuntamento con il rettore di giovedì. 
 
28.04 
Pagamento all’autista della prima tranche. 
Basile paga 21.000CUP per le meriendas. 



 
 
 
29.04 
Presentazione del libro al Morro – Cabaña alla Feria del Libro. 
Riunione Solarino, Llanes, Mecca, Basile in cui si ribadisce la necessità di scrivere un documento 
all’AICS per avvisare dei problemi legati al progetto e sollecitare un intervento politico. 
Nel pomeriggio Basile riceve una telefonata da González che avvisa di aver trovato Hernández 
intento a fare delle prove di restauro nella FAT con un’impresa con materiali non ben identificati. 
Annullato l’appuntamento con il direttore AICS del pomeriggio. 
 
Mecca scrive una lettera e la condivide con Merlo, LLanes e Basile. La invia domenica 1 maggio. 
 
 
 
 
 
 

Alessandra Basile



 
 
 

Relazione attività svolte aprile 2022 
 
Collaborazione tecnica “FOCAL POINT” per la pianificazione, coordinamento, gestione e 
monitoraggio continuo (scientifico, tecnico ed economico) e in loco delle distinte attività, agendo 
per conto del DIDA e in collaborazione con i partner internazionali e locali, a supporto del progetto 
di cooperazione allo sviluppo umano “QUE NON BAJE EL TELON” (La Habana, Cuba) per la fase 1.  
“aggiornamento del progetto esecutivo di riabilitazione dell’edificio della FAT” del progetto di 
cooperazione internazionale in questione. 
 
 
Attività svolte: 
 

1. Partecipazione alle riunioni dell’Unità di Gestione e Comitè de Coordinación 
 

2. Organizzazione cantiere: 
- Riunioni organizzative con i partner. 
- Riunioni tecniche. 
- Visite a produttori di mattoni e rasillas a Sancti Spiritus e San Cristobal. 
- Visita produttore di PVC a Tarara. 
- Preparazione documenti per la Comisión Monumentos 

 
3. Organizzazione corsi di formazione DIDA: 
- Riunioni organizzative con i partner del territorio da coinvolgere nel corso i. 
- Richiesta preventivi meriendas. 
- Ricerca appartamenti e nuovo logista. 

 
4. Organizzazione e partecipazione al Forum de Cooperación del MINCULT il 13.04 

 
5. Organizzazione missione Mecca a Cuba. Riunioni e partecipazione ai seguenti eventi: 
- 25.04 Presentazione libro ¡Que se levante el telon! all’ISA 
- 27.04 Presentazione progetto al Primer Taller de Formación Centro Re.Di. 
- 29.04 Presentazione libro ¡Que se levante el telon! alla Feria del Libro 

 
 
04.05.2022 

 
 

 
 

La Focal Point 
Arch. Alessandra Basile 

 

 Il direttore della Componente B 
del progetto QNBT 
Prof. Saverio Mecca 

 


